



Melipilla 12 de Noviembre 2019.

Comunidad Educativa Colegio San Manuel

Junto con saludarles les informo que producto de la contingencia nacional la Dirección del Colegio consultando al Consejo de Profesores ha determinado suspender la Licenciatura de Cuarto Año Medio y el Acto de Premiación de fin de año.

El Colegio se abocará a terminar el año escolar atendiendo las necesidades de los estudiantes para que no sean perjudicados en el cierre del año, el cual no ha tenido variaciones de acuerdo al MINEDUC (Ministerio de Educación)

El Establecimiento se mantendrá abierto con el personal a disposición, para que cada apoderado(a) decida enviar a su hijo(a) a clases, de acuerdo a las condiciones de seguridad que se le presenten día a día.

Le saluda atentamente.



  
Patricia Calderón Cano  
Directora Colegio San Manuel

Cualquier duda visitar la página web del Colegio [www.colegiosanmanuel.cl](http://www.colegiosanmanuel.cl) y/o llamar a los teléfonos 228311744 - 228317562